



91

L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

Ivre, il veut reprendre la route et s'en prend aux policiers

ÉVRY

UN HOMME alcoolisé, en situation irrégulière, non titulaire du permis de conduire, s'est endormi dimanche soir au volant de sa voiture, moteur ronronnant, sur la voie publique... à 100 m du commissariat d'Evry. Aperçu par des pompiers à l'angle du boulevard de l'Europe et de la rue des Mazières, les soldats du feu appellent les policiers en renfort. A leur arrivée devant la

voiture, les fonctionnaires demandent au conducteur d'arrêter son véhicule et de se soumettre à un contrôle. Il refuse, veut redémarrer, pousse l'un des agents. Mais il est extrait de l'habitacle et donne un coup de poing au visage à l'un des fonctionnaires. Maîtrisé, cet homme de 40 ans est conduit au commissariat et placé en garde à vue. « Cela montre encore que chaque intervention, même la plus banale, est risquée », soupire le syndicat de police Unsa. **F.L.**

Cambriolage et colis éventrés à la poste

LE BUREAU de poste place du Général-de-Gaulle à Evry a été victime d'un cambriolage ce week-end. Les voleurs ont brisé une fenêtre pour pénétrer dans les locaux. Ils ont dérobé de l'argent liquide et des objets trouvés dans

des colis qu'ils ont éventrés par dizaine. Mais leur intrusion a déclenché l'alarme et permis aux policiers de cueillir deux hommes à leur sortie. Ils ont été placés en garde à vue. **F.L.**

UPS inaugure sa plus grande plate-forme de France

CORBEIL-ESSONNES

LE GÉANT AMÉRICAIN du transport logistique UPS inaugure aujourd'hui sa plus grande plate-forme de l'Hexagone en présence de la ministre de la Transition écologique et solidaire en charge des Transports, Elisabeth Borne. Pour réaliser ce mastodonte à cheval

sur les villes de Corbeil-Essonnes et Evry, l'entreprise a déboursé 96 M€.

Sur ce terrain de 128 000 m², l'équivalent de 20 terrains de football, et au cœur des 30 000 m² de bâtiments, UPS est en mesure de trier jusqu'à 37 000 colis par heure. Au total, la structure d'Evry-Corbeil emploie 950 salariés dont une centaine de nouveaux postes.

À NOTER

Corbeil-Essonnes : une semaine de sensibilisation pour sauver sa vue

UN DIAGNOSTIC PRÉCOCE permet une meilleure prise en charge. Hier, la 3^e édition des Journées nationales de la macula a été lancée au Centre hospitalier Sud francilien (CHSF) de Corbeil-Essonnes. Les maladies de la macula, cette zone située au fond de l'œil, peuvent se traduire par le développement de la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA) ou encore de maculopathie myopique qui touche les grands myopes. Après une première série de dépistages lundi à Evry, deux sessions seront organisées au CHSF, demain de 14 heures à 17 heures et jeudi de 9 heures à midi.

■ Renseignements au 01.61.69.76.08 pour le CHSF et au 01.84.18.24.24 pour Evry, ww.journees-macula.fr.

Malgré la fin du pompage sur le lac, la dépollution totale sera longue

Afin d'assainir le lac Montalbot, pollué par une rupture de canalisation en janvier, 600 000 m³ d'eau sur 900 000 ont été pompés.

VIGNEUX

PAR SÉBASTIEN MORELLI

ENTAMÉES il y a deux mois, les opérations de pompage sur le lac Montalbot, à Vigneux-sur-Seine, se sont achevées la semaine dernière. Le plan d'eau avait été pollué lors des inondations de janvier. Deux regards de la canalisation Athis-Crosne avaient cédé sous la pression, déversant ses eaux usées dans le lac. Plus de 130 kg de poissons morts avaient été ramassés et les riverains se plaignaient des fortes odeurs émanant du lac. Le Syndicat public de l'assai-

nissement francilien (SIAAP), qui a repris la gestion de l'ouvrage il y a un an, a décidé de renouveler l'eau du lac en envoyant les eaux sales vers le centre de traitement de Valenton (Val-de-Marne). Ainsi, 600 000 m³ d'eau sur les 900 000 du lac ont été pompés. Une opération qui a coûté 184 000 € au SIAAP.

UN PROJET À 350 M€ PRÉVOIT DE DOUBLER CETTE CANALISATION

Les premières analyses montrent que la pollution a fortement diminué « grâce au pompage, mais aussi du fait de la dégradation naturelle, précise Olivier Browne, directeur du système d'assainissement et du ré-

seau. Mais nous ne sommes pas encore revenus à un niveau normal, ça va prendre du temps. » La pêche et la navigation y étaient de toute façon interdites depuis un premier épisode de pollution à la suite des inondations de 2016. « Nous participerons au rempoissonnement dès que cela sera possible », ajoute le SIAAP.

« Les deux regards qui avaient cédé ont été réparés, et nous en sécurisons 36 autres », détaille Olivier Browne. Une opération à 1,5 M€. Mais le plus gros des travaux reste à venir. Un projet chiffré à 350 M€ prévoit de doubler cette canalisation entre la vallée de l'Orge et Valenton d'ici à 2023.

Les jeunes tentent de séduire leurs aînés



Montgeron, vendredi. Les jeunes de l'association Génération la Forêt ont offert des roses aux aînés de la commune.

MONTGERON

PAR MARIE-CHARLOTTE DUTHEIL

DES ROSES ET UN POÈME. Le cadeau peut sembler dérisoire, mais il signifie beaucoup pour les participants au buffet campagnard offert par la mairie aux aînés de la commune, vendredi soir, à la maison de l'amitié de Montgeron. Car il provient des jeunes de la Forêt, un quartier plutôt sensible, récemment fédérés en association et désireux de faire évoluer le regard que les autres habitants peuvent porter sur eux.

« Nous souhaitons agir dans tous les domaines qui concernent la jeunesse, explique Joseph, 22 ans, président de Génération la Forêt. Et si nous avons voulu axer notre toute première action sur l'intergénérationnel, c'est parce que pour avancer, il faut savoir d'où l'on vient. Par ces fleurs, nous témoignons de notre re-

connaissance et de notre respect. » Une philosophie qu'Aya, 15 ans, a faite sienne. « Le poème que nous avons écrit et lu parle de vivre-ensemble, et c'est une notion que je trouve importante, affirme-t-elle. Jusqu'ici, notre quartier était connu pour de mauvaises raisons : les jeunes qui traînent, les dégradations... Il est temps que cela change. »

LUTTER CONTRE LES AMALGAMES

S'il faudra sans doute un peu de temps pour tout révolutionner, cette première action va dans le bon sens. Du moins à en juger par les réactions des personnes âgées participant au buffet. « Nous avons connu le quartier à une époque où il était plus résidentiel, et il y a eu un petit laisser-aller », déplore Jeanine. « Mais cette soirée nous prouve qu'il y a des jeunes très bien et qu'il ne faut pas faire d'amalgames », poursuit Monique.

Cet été, Génération la Forêt s'emploiera à proposer des animations sportives aux jeunes du quartier. « L'idée, c'est de les faire sortir, bouger, qu'ils ne restent pas là à ne rien faire, indique Joseph. Et puis nous allons organiser des barbecues, des buvettes pour récolter des fonds et pouvoir mettre en place d'autres projets. Ce soir, c'est nous, les membres du bureau, qui avons payé les fleurs de notre poche, et un commerçant local nous a fait un prix. »

Selon Ahmed Kacimi, secrétaire du conseil citoyen du quartier de la Forêt, cette dynamique découle d'une rencontre organisée entre les jeunes et le commissaire de Montgeron, il y a quelques semaines. « Nous faisons face à une recrudescence d'actes délictueux, et étions confrontés à une problématique de rupture scolaire chez certains adolescents, rappelle-t-il. Mais, depuis un mois, le dialogue est renoué, les jeunes ont envie d'être acteurs de leur ville. »